

Jahresbericht 2022

Wie bereits in den vergangenen Jahren gab es aufgrund der geringen Meldungen weder in der Hallensaison 2021/2022 noch im Feld 2022 eine Badische Meisterschaft.

Meine Hoffnung, dass durch die Regelung des Zweitstartrechtes wieder mehr Mannschaften sich am Spielbetrieb beteiligen, hat sich bisher langfristig nicht erfüllt. Stattdessen bilden sich immer mehr Mannschaften aus leistungsstarken Spielern verschiedener Vereine. Diese Spieler fehlen dann in ihrem Heimatverein und dort ist dann mangels Spielstärke oder mangels Spieler eine Mannschaftsmeldung nicht möglich. Klasse statt Masse.

Halle 2021/2022

In der Halle fanden wegen Corona keine Regional-Meisterschaften und auch keine Deutschen Senioren-Meisterschaften statt

Feld 2022

Die Deutschen Senioren-Meisterschaften Feld 2022 wurden in Offenburg vom FBC Offenburg vorbildlich ausgerichtet.

Von den Freiplätzen für den Ausrichter wurden bis auf M35 (FG Griesheim) alle vom FBC Offenburg besetzt.

Bei den Deutschen Meisterschaften waren badische Mannschaften mit folgenden Platzierungen vertreten

F30	FBC Offenburg	2. Platz
	ESG Frank. Karlsruhe	6. Platz
M35	FG Griesheim	4. Platz
M45	FBC Offenburg	3. Platz
M55	FBC Offenburg	9. Platz
M60	TV Schluttenbach	3. Platz

Allen Mannschaften gratuliere ich zu den Platzierungen und wünsche für die kommenden Meisterschaften Erfolg und verletzungsfreie Spiele.

Ulrike Mangler